

Resalta presidente de Nicaragua firmeza de Venezuela ante las agresiones de la derecha



Managua, 11 ene (RHC) El presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, resaltó la firmeza de Venezuela y la resistencia del pueblo de ese país frente al expansionismo y las agresiones sin límites de la derecha.

Durante un encuentro en Managua con el primer mandatario venezolano, Nicolás Maduro, para celebrar el décimo aniversario de la incorporación de Nicaragua al ALBA - Alianza Bolivariana de los Pueblos de Nuestra América -, subrayó Ortega que el Ejecutivo de Caracas libra una de las batallas más gloriosas y heroicas de América Latina en el siglo 21.

El jefe de Estado nicaragüense puntualizó que la lucha de Venezuela es por la paz, en alusión a la voluntad expresa de Maduro por el diálogo con los opositores, el cual no ha sido acogido en algunas fuerzas políticas de ese país sudamericano.

Por su parte, el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, celebró en Nicaragua que la izquierda latinoamericana busque afianzar su unidad con el mismo ímpetu mostrado al crear el Foro de Sao Paulo en 1990.

Durante un diálogo en Managua con el Grupo de Trabajo de ese mecanismo multilateral, consideró Maduro que el documento Consenso de Nuestra América, debatido por los delegados, refrenda ese esfuerzo y debe convertirse en una guía política para los movimientos progresistas de la región.

El primer mandatario venezolano recordó que ese foro se fundó por el llamamiento del expresidente brasileño Luiz Inácio Lula Da Silva, cuando se impuso el consenso de Estados Unidos y desapareció el bloque socialista europeo encabezado por la antigua Unión Soviética.

La vicepresidenta de Nicaragua, Rosario Murillo, reiteró el compromiso del gobierno con la unidad del país, sobre la base del consenso, el diálogo y la alianza, que permitan mayor bienestar y prosperidad para el pueblo.

"Ese es el compromiso, un pueblo unido, cambiando Nicaragua, para bien, para mejor; para alcanzar el sueño de la Patria libre de pobreza, la Patria caminando, haciendo camino, en rutas de prosperidad y de bien común", subrayó.

Asimismo, sostuvo que eso fue lo ratificado ayer por todos, jornada en la que el presidente Daniel Ortega fue investido para un nuevo mandato de cinco años, acompañado por Murillo como vicepresidenta.

"El pueblo presidente, al asumir este nuevo período de gobierno, asume también el compromiso de la unidad de Nicaragua, para la prosperidad, unidad de todos, por el bien de todos, unidad para la prosperidad, para trabajar, para emprender, para prosperar", reiteró.

Murillo también agradeció las muestras de cariño y los mensajes recibidos con motivo de la toma de posesión, a la que asistieron varios jefes de Estado, representantes de gobierno de alto nivel, de partidos políticos y movimientos sociales, entre otros, de diversas partes del mundo.

Estamos -señaló- profundamente conmovidos y agradecidos por el cariño que abunda en nuestro país y se expresa entre todos y por el bien de todos, "porque es con cariño que se construye todos los días la paz", enfatizó.

A su vez, elogió la organización y realización de la ceremonia de investidura, acto que calificó de espléndido por la muestra cultural exhibida.

Admiramos profundamente la calidad con la que se manifiesta la música y la danza en nuestro país, y debemos seguir promoviéndolas y multiplicándolas, indicó.

Igualmente adelantó que este año se crearán varios coros y orquestas en más de 30 municipios, como parte de esa promoción y reconocimiento de la calidad del arte y las tradiciones artísticas de Nicaragua.

"Promoviendo el arte, la cultura, promovemos también nuestra identidad tan valiosa, que nos distingue y nos defiende, sobre todo en estos tiempos del mundo", puntualizó.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/118143-resalta-presidente-de-nicaragua-firmeza-de-venezuela-ante-las-agresiones-de-la-derecha>



Radio Habana Cuba